



Avril 1974 / Photo Marius Gran, Gurmels

La première équipe des Vétérans FC Cressier en 1974

Devant, de g. à droite

**Maurice Morandi (1944-2005) - Kanis Siffert (1944) - Michel Pochon (1944)
Erwin Schmutz - Charly Gapany - René Kurzo (1949-2020)**

Derrière :

**Serge Cotting (1937) - Jean Cotting (1943) - Hermann Brülhart « Mendo » (1942-2020)
Jean-Claude Rosa (1943) - Vito Ippolito (arbitre) † - Roger Cotting (1940)
Arthur Brülhart (1944-2018) - René Quazzola, journaliste sportif (1926)**

Le FC Cressier se présente depuis toujours comme un club bilingue, se définissant comme un petit parmi les grands de la région lacoise que sont Gurmels, Courtepin et Murten. Ce qui n'a pas empêché des joueurs de la trempe de Jean-Bernard Auderset (LNA), René Schorro et Didier Meuwly (LNB), formés à Cressier, de se signaler au travers d'un excellent parcours en ligue nationale. A Cressier, les équipes se sont longtemps changées et douchées dans une ancienne étable au centre du village. Des temps éculés depuis 1988, date de la construction des vestiaires actuels aux abords du terrain.

Source : Livre « Soyons foot » Association Fribourgeoise de football, 2010